

Müllsammelaktion in der Gartenstadt

(Dortmund) Am 12. September 2023 haben fast 70 Schülerinnen und Schüler der 4. Klassen der Kerschensteiner-Grundschule mit ihren Lehrern sowie Mitglieder des Vereins „Freunde der Gartenstadt Dortmund e.V.“ gemeinsam Müll auf dem Schulgelände und den angrenzenden Straßen gesammelt. Die Aktion war ein Beitrag zum kommenden World Cleanup Day. Die Sammelausrüstung wurde von der EDG kostenlos zur Verfügung gestellt.

Zur aktuellen Aktion erklärt der Rektor der Kerschensteiner-Grundschule Christian Willing: „Gerade auch in der heutigen Zeit geht es neben der allgemeinen Müllvermeidung darum, die Umwelt nicht zusätzlich mit achtlos weggeworfenem Müll zu belasten. Die aktuelle Aktion bietet für uns einen weiteren Anlass, für das Thema zu sensibilisieren und den Schülerinnen und Schülern praktisch aufzuzeigen, wie man es nicht machen sollte.“

Hierzu ergänzt Holger Diener für die Freunde der Gartenstadt: „Leider kommt es immer wieder vor, dass vorhandene Mülleimer von Vertretern aller Altersklassen nicht genutzt werden. Je früher man daher das Thema nachhaltig ins Bewusstsein rufen kann, desto besser“. Die Freunde der Gartenstadt Dortmund e.V. haben sich unter anderem zum Ziel gesetzt, das Viertel durch gezielte Aktionen zu erhalten und das nachbarschaftliche Miteinander zu stärken.

Eine weitere Sammelaktion mit der Hohwart-Grundschule ist in Planung.

Am World Cleanup Day 2022 beteiligten sich nach eigener Aussage der Initiative fast 15 Millionen Menschen weltweit in über 190 Ländern. Sie setzten durch ihre Cleanups (Müllsammelaktionen) ein starkes Zeichen für eine saubere, gesunde und müllfreie Welt. Der Haupttag für den diesjährigen Cleanup wird dieses Jahr der 16. September sein.